

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ GENERARÁ A MÉXICO MÁS DE 100 MIL MDD

- La industria automotriz generará al país más de 100 mil millones de dólares este año, un ingreso que rebasa al petróleo, las remesas y el turismo internacional.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

LAS EXPORTACIONES AUTOMOTRICES DE NUEVO LEÓN SUMAN LOS 12 MMDD

- Las exportaciones automotrices de Nuevo León sumaron los 12 mil millones de dólares y se prevén mejores expectativas para 2023 con la llegada de Inversión Extranjera Directa a la entidad.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

HONDA PUBLICA INFORME AMBIENTAL DE AMÉRICA DEL NORTE 2022

- Emisiones de CO₂e de las operaciones de fabricación de Honda se redujeron casi 30%.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ GENERARÁ A MÉXICO MÁS DE 100 MIL MDD

La Industria Nacional de Autopartes (INA) anunció hoy en conferencia de prensa que la producción de autopartes en México alcanzará un récord histórico al cierre de este año, reportando una cifra de 106,665 millones de dólares, la cual representa un crecimiento del 12.65% con respecto a lo observado en 2021. También declaró que el panorama seguirá siendo positivo para los próximos años, pues se estima que la producción de autopartes alcance los 108,874 millones de dólares en 2023, mientras que en 2024 superará el umbral de los 110 mil millones de dólares, reflejando un crecimiento de la industria nacional sin precedentes. Por otra parte, INA pronostica que, al cierre de este año, el número de empleos directos generados por la industria será de 879 mil personas, lo cual implica un crecimiento de 5.2% en relación con los valores observados en 2021. Además, INA mencionó que el fenómeno de relocalización de inversiones conocido como nearshoring y las ventajas competitivas ofrecidas por el T-MEC están propiciando un clima ideal para México, por lo que "en los últimos meses se han anunciado más de 10,000 millones de dólares en inversión extranjera directa, lo cual se verá reflejado a partir de los primeros meses del siguiente año".



HONDA PUBLICA INFORME AMBIENTAL DE AMÉRICA DEL NORTE 2022

Honda publicó datos de impacto ambiental para sus operaciones en América del Norte, donde se incluye México, que cubren el año fiscal que finaliza el 31 de marzo de 2022 (año fiscal 2022). Esto marca el decimotercer año consecutivo en que Honda emite Informe Ambiental de América del Norte, que describe el desempeño de sustentabilidad ambiental de la compañía en todos sus productos y operaciones. Honda redujo sus emisiones totales de CO₂e de las operaciones de fabricación en un 29.5%, debido al acuerdo de compra de energía virtual de Honda con el parque eólico Boiling Springs en Oklahoma y la menor producción de vehículos en instalaciones Honda.



LAS EXPORTACIONES AUTOMOTRICES DE NUEVO LEÓN SUMAN LOS 12 MMDD

La industria automotriz de Nuevo León tuvo un crecimiento en exportaciones en 2022 de 9.09% por arriba de las cifras prepandemia, alcanzando los 12 mil millones de dólares. Se prevé que para 2023, este número mejoré gracias a las inversiones por el aumento de contenido regional. El crecimiento se ha debido a que la proveeduría y la escasez de semiconductores se ha controlado con el nearshoring. La cadena de suministro se ha agilizado y por ello se ha buscado una mayor regionalización de las autopartes y componentes. Por ejemplo, se planea hacer un cluster de semiconductores en Arizona, con el cual México tendría participación. Por otra parte, el sector automotriz de Nuevo León está observando un importante crecimiento de los proveedores Tier 2, debido a la llegada de Inversión Extranjera Directa (IED), por ejemplo, Metalsa y Nemak están muy involucrados con sus clientes.



Un producto es algo que puedes percibir con tus sentidos: lo ves, lo tocas, lo hueles y, en algunos casos, hasta lo oyes o lo degustas; en cambio, un servicio no lo puedes percibir de esta manera. La diferencia entre lo tangible y lo intangible viene al momento de la venta, no de la compra, lo que hace que los servicios sean más difíciles de vender. El intercambio de un servicio no resulta en la propiedad de un bien, sino de ofrecer un beneficio

INFORMACIÓN GENERAL



INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

CONTAGIOS DE SEXTA OLA DE COVID-19 YA SUPERARON INICIO DE LA QUINTA OLA EN MÉXICO

- Estos son los números registrados durante las primeras tres semanas de diciembre, en contraste con el pasado mes de mayo

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

LLEVA NL 10 SEMANAS COMO LÍDER DE INFLUENZA

- Adultos entre 25 y 29 años de edad, entre los más contagiados

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

¿CUÁNTO DURA LA PROTECCIÓN DE LA VACUNA CONTRA LA INFLUENZA Y QUÉ TAN EFICAZ ES?

- La vacuna contra la influenza, hecha a partir de partículas del virus, reduce el riesgo de enfermarse gravemente particularmente en la temporada invernal.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

CONTAGIOS DE SEXTA OLA DE COVID-19 YA SUPERARON INICIO DE LA QUINTA OLA EN MÉXICO

En las primeras tres semanas de diciembre se presentaron 57 mil 910 contagios de COVID-19, cifras que ya superan las infecciones que se presentaron durante todo mayo (55 mil 476 casos) cuando inició la quinta ola de coronavirus en México. Sin embargo, existe una baja en los fallecidos, pues en este mes se han registrado solo 280 mientras que en todo mayo se presentaron 720 fallecidos. A pesar de esta alza los contagios no se comparan con los que hubo en diciembre del 2020 en la segunda ola, cuando se registraron 312 mil 521 contagios y 19 mil 867 muertos, ni de la cuarta ola de diciembre del 2021 cuando se presentaron 91 mil 850 contagios y cinco mil 182 fallecidos. El ex comisionado de salud en la pandemia de gripe A (H1N1), Alejandro Macías, considera que ya se tenía contemplado un alza en contagios por la época invernal, por lo que pidió a las personas no relajar las medidas precautorias, ya que en esta época habrá más circulación de enfermedades respiratorias.



LLEVA NL 10 SEMANAS COMO LÍDER DE INFLUENZA

De las 12 semanas que lleva la temporada de influenza, Nuevo León ha sido líder en las últimas 10. Al 23 de diciembre, el estado acumulaba mil 059 casos y cuatro decesos por esta enfermedad. En total, en el País, la Dirección General de Epidemiología de la Secretaría de Salud federal reportó 6 mil 455 casos a esa fecha. De acuerdo con la dependencia, la temporada de influenza inicia en la semana 40, es decir, la primera de octubre, y después de Nuevo León están Querétaro, con 935 casos, y la Ciudad de México, con 683. La Secretaría de Salud federal apuntó que, a nivel nacional, las infecciones respiratorias agudas y de neumonía y bronconeumonía aumentaron 69 y 65 por ciento, respectivamente, en comparación con el mismo periodo del año pasado. La influenza ha atacado principalmente a la población de entre 25 y 29 años y a las mayores de 65, a nivel nacional, indicó el reporte federal.



RECOMENDACIÓN

Ya viene el año nuevo y debemos comenzar el 2023 con salud. Hagamos lo que nos corresponde, usemos el cubrebocas y evitemos contagios en estas fiestas.



¿CUÁNTO DURA LA PROTECCIÓN DE LA VACUNA CONTRA LA INFLUENZA Y QUÉ TAN EFICAZ ES?



De acuerdo con el Centro Médico de la Universidad de Pittsburgh, la vacuna contra la influenza, que también se aplica contra la gripe en Estados Unidos, comienza a hacer efecto dos semanas después de su aplicación y su protección cambia cada año. "Cuanto más tiempo pase después de recibir la vacuna, menor será su protección", señala. Generalmente, la temporada de influenza comienza a finales de septiembre y permanece durante el invierno, por lo que el portal vacunacion.org recomienda que se aplique la vacuna entre septiembre y diciembre. Según los datos de los últimos años, la protección dura entre cinco y seis meses.



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA

FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL



LLEGA CUARTO REFUERZO PARA EL TOLUCA

• Toluca FC sigue sumando talento y esta vez da la bienvenida al delantero nacional Edgar Iván "Gacelo" López

FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL

Los Diablos Rojos siguen sumando talento rumbo al torneo Clausura 2023 de la Liga MX, y en esta ocasión tocó a la línea de ataque dar la bienvenida al elemento nacional Edgar Iván "Gacelo" López Rodríguez, un delantero joven, de calidad probada y con ambición. Nacido en Tijuana, Baja California, López Rodríguez cuenta con 23 años de edad. Se formó futbolísticamente y debutó con Xoloitzcuintles de Tijuana, equipo en el que destacó prácticamente desde su incorporación en la categoría Sub-13, y posteriormente, de manera especial, en la Sub-20. Su debut con el primer equipo de Xolos se dio en agosto de 2017. Su calidad lo llevó también a ser convocado, en su momento, a la Selección Nacional categoría Sub-20. Ahora, "Gacelo" López se viste de Diablo de cara al Clausura 2023, determinado hacer historia con un equipo que buscará ser protagonista y aspirar al título.



TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS

COLOCA LAS BUJÍAS ADECUADAS A TU AUTOMÓVIL

Si tu manual del propietario tiene el número de piezas, es posible que ni siquiera tengas que proporcionar ninguna información adicional. Las bujías son un elemento muy importante para el buen funcionamiento del auto, estas son las encargadas de generar la chispa eléctrica que enciende la mezcla de aire y combustible en la cámara de combustión interna del motor. Su buen funcionamiento es crucial para el buen desarrollo de la combustión en cualquier motor, ya sea de gasolina o diésel. Por eso, que las bujías en tu auto sean las correctas es sumamente importante, ya que, si estas fallan, lo más seguro es que el funcionamiento del auto no sea el que esperas. Existen diferentes tipos de bujías en el mercado, pero no todas ofrecen buena calidad y sin duda puede afectar al rendimiento posible del motor de tu automóvil.



PRODUCTO PRODUCTO

GEAR OIL

API GL-1

Específicamente elaborado para la adecuada lubricación de cajas de engranes, cajas de velocidades y diferenciales que requieran de un aceite para servicio API GL-1. Se recomiendan para el mantenimiento de la mayoría de los mandos finales, transmisiones manuales, engranes de doble reducción, engranes helicoidales, uniones flexibles (coples) y trans-ejes.

Beneficios:

- Protección antidesgaste gracias a sus excelentes propiedades de baja fricción.
- Alta estabilidad a la oxidación que reduce la formación de lodos y barnices.
- Protege los engranes contra picaduras, astillado, rayado y fractura contingente.
- Alto índice de viscosidad para lubricar en condiciones moderadas de trabajo y en cualquier clima.
- Alta resistencia a la oxidación y la formación de herrumbre.

